
 
 

Consiglio Direttivo e dei Presidenti di sezione AUGE 

Casalfiumanese, (BO) 21 giugno 2009 

 
 
Oggi 21 giugno 2009, in Casalfiumanese (BO),  
si è riunito il direttivo AUGE e il Consiglio dei 
Presidenti delle Sezioni Auge. 
 

Sono presenti: 
 

- Arcangelo D’Aurora – Presidente 
- Andrea Mascioli - Vice Presidente 
- Giuseppe Marotta – Segretario 

Organizzativo 
- Paolo Pesa – Responsabile Nazionale  
- Deborah Minasi – Responsabile 

Nazionale 
- Adele Carrera – Responsabile 

Nazionale, rappresentata con delega 
da Andrea Mascioli; 

- Cristiano Ragni – Presidente AUGE-
Como  

- Orazio Melita – Presidente AUGE- Grammichele 
- Francesco Ranieri – V.Presidente AUGE - Milano 
- Marco Tognella – Presidente AUGE – San Donà di Piave 
- Maria Grazia Frezza – Presidente AUGE-Rimini 
- Alberto Monari-V.Presidente AUGE- Parma  

 
Ordine del giorno: 
 
1)Aggiornamento circa l’iter dell’esame del DDL749 da parte della Commissione Giustizia 
Senato; 
2)Rapporti con l’A.N.I.V.G. (Associazione Nazionale tra gli Istituti Vendite Giudiziarie);  
3)Costituzione dell’Organo di gestione e coordinamento della Scuola di Formazione AUGE; 
4)Costituzione dell’Area informatica; 
5)Organizzazione delle attività delle sezioni AUGE; 
6)Istituzione della Sezione AUGE-Rimini; 
7)Nomina del Tesoriere; 
8)Ricorso polizza Kasko;  
9)Congresso UIHJ di Marsiglia; 
10)Fissazione della data e del luogo del prossimo Consiglio dei Presidenti delle sezioni; 
 

 

Punto 1 e 2 

 

    Il presidente D’Aurora e tutti presenti innanzitutto ringraziano Deborah Minasi per la 
generosa e impeccabile ospitalità offertaci nella splendida cornice della campagna bolognese. 
Dopodiché, il presidente relaziona sull’iter dell’esame del DDL749, attualmente in discussione 



in Commissione Giustizia, informando i presenti che i segnali giunti al Direttivo-AUGE, in 
seguito agli incontri avuti nei giorni scorsi con esponenti politici della compagine governativa e 
parlamentare, lasciano ben sperare per una imminente ripresa della discussione del suddetto 
DDL. 
 
   In particolare il Presidente dell’AUGE, e tutti i membri del Direttivo, si dichiarano soddisfatti 
di aver intrapreso un cammino condiviso con i rappresentanti dell’A.N.I.V.G,  nell’incontro 
tenutosi ieri 20 giugno 2009 a Bologna, in quanto i colloqui sono stati l’occasione per l’AUGE 
per poter esporre alcune perplessità circa il contenuto del DDL1569: troppo sbilanciato a 
favore degli II.VV.GG. e discriminante per gli ufficiali giudiziari B3; nonché per i rappresentanti 
dell’A.N.I.V.G per chiarire, con una dichiarazione ufficiale, la loro totale contrarietà al 
summenzionato DDL. 
    
 Punto 3 e 4 
    
   Giuseppe Marotta e Andrea Mascioli illustrano le due nuove AREE su cui poggerà la futura 
attività dell’AUGE: l’AREA della Formazione e l’AREA Informatica.  

 
Vengono definite AREE per esaltare la estrema flessibilità che dovrà caratterizzarle. La gestione 
delle suddette AREE è completamente affidata ai loro componenti. Pertanto le AREE godranno 
di ampia autonomia nella scelta della loro organizzazione interna, dei metodi di lavoro e delle 
attività da proporre e realizzare, cooperando tra di loro. Il Direttivo AUGE avrà la sola funzione 
di supporto e di coordinamento delle attività proposte o realizzate dalle AREE. 
Al Direttivo sarà riservata pertanto la funzione di rappresentanza istituzionale dell’AUGE fermo 
restando che i suoi componenti faranno comunque parte di una o più AREE qualora ne 
manifestassero la volontà.   
Saranno formate da ufficiali giudiziari, soci AUGE, scelti dal Direttivo e dai Coordinatori delle 
AREE, sia tra coloro che hanno dimostrato capacità e interesse per le attività delle AREE, sia da 
coloro che vorranno offrire la propria disponibilità, inviando la propria candidatura al Direttivo 
dell’AUGE o ai Coordinatori delle AREE. 
 
AREA della FORMAZIONE 

 

   L’inaugurazione della Scuola di Formazione di Perugia, del 12 giugno scorso, ha dato l’avvio 
all’attività di formazione. Ma tale attività dovrà essere sempre più un punto di forza della 
nostra associazione nonché il valore aggiunto della nostra professione. La formazione ci 
proietta con maggiore sicurezza verso la libera professione. Quello avviato a Perugia è un 
percorso che tende la mano al DDL749 per spianargli la strada e far sì che gli ufficiali giudiziari, 
che opteranno per la libera professione, non si trovino impreparati alla sua approvazione. 
 
    A tale scopo l’assemblea qui riunita delibera all’unanimità l’istituzione dell’Organo di 
gestione e coordinamento della scuola nazionale di formazione per gli ufficiali 

giudiziari. 

  Il suddetto Organo avrà un ordinamento e un regolamento autonomo. Nominerà quindi un 
proprio direttivo con un Coordinatore nazionale della Formazione e vari coordinatori regionali. 
Gestirà tutta la fase relativa alla formazione regionale e nazionale. In particolare provvederà: 

- alla organizzazione delle giornate formative sia nazionali che regionali 
scegliendo le materie da trattare, le sedi per le lezioni e i docenti da contattare; 
Sarà supportato da tutti presidenti delle sezioni AUGE per l’organizzazione delle 
giornate di formazione in ambito regionale, dando loro le direttive e il 
programma delle giornate formative. 
Ulteriore supporto verrà loro offerto da tutto il Direttivo AUGE, nonché dall’area 
informatica, in particolare per quanto riguarda l’ambito della comunicazione 
all’esterno e all’interno dell’AUGE, circa le attività proposte.  
 

I componenti dell’AREA della FORMAZIONE provvederanno inoltre alla redazione di libretti 
formativi di contenuto giuridico per gli ufficiali giudiziari inerenti per lo più l’aspetto pratico 
della nostra professione, nonché di articoli da pubblicare sul sito AUGE e altri siti o riviste 



giuridiche con argomenti scelti liberamente dai suoi componenti o su sollecitazione del 
Direttivo AUGE. 
 
L’assemblea qui riunita nomina quindi membri dell’Organo di gestione e coordinamento 
della scuola nazionale di formazione: 
 
Orazio Melita 
Marco Tognella  
Alberto Monari 
Giovanni De Filippo 
Sergio Tranquilli  
Pasquale Porciello 
Francesca Biondini 
Cristiano Ragni 
Francesca Biancheri 
 
i quali provvederanno, su delega del Presidente dell’AUGE a redigere un proprio regolamento e 
un proprio organigramma. 
   Il coordinamento provvisorio di questo nuovo Organo dell’AUGE è affidato dall’assemblea ad 
Orazio Melita. Il comitato direttivo dovrà provvedere a dare sostanza e forma a detta entità di 
formazione che costituirà parte integrante dell’AUGE con la finalità di accrescere la 
professionalità dell’ufficiale giudiziario mediante la promozione e il coordinamento a livello 
nazionale e internazionale di corsi di formazione. La scuola nazionale di Formazione inoltre 
designerà i propri responsabili che dovranno prendere parte agli incontri nazionali e 
internazionali. 
 
A tal fine i componenti del Direttivo dell’AUGE invitano tutti i Presidenti di sezione a 

collaborare  con i membri del Direttivo della Scuola di Formazione e tutti i soci a 

inviare la propria candidatura per far parte dei coordinamenti regionali che si 

occuperanno delle giornate formative, contattando il Direttivo AUGE o componenti 

del Direttivo della Scuola di Formazione. I numeri telefonici sono pubblicati sul sito 

AUGE (Rubrica organi AUGE). 

 
AREA INFORMATICA 

 
Provvederà all’applicazione della tecnologia informatica al fine di migliorare ogni aspetto e ogni 
attività dell’AUGE. 
Supporta l’AREA Formazione per ogni attività che necessita dell’uso delle tecnologie 
informatiche. Risoluzione di problemi inerenti la comunicazione. La pubblicazione sul Sito AUGE 
o altri siti e canali web di filmati. Creazione di una rete di videoconferenza per le attività 
dell’AUGE e delle AREA della Formazione. 
Sarà formata da ufficiali giudiziari scelti dal Direttivo o che si autocandidano per tali attività.  
All’unanimità il Direttivo AUGE nomina Francesco Ranieri, responsabile dell’AREA informatica.  
Si invitano pertanto tutti i soci AUGE ad inviare la propria candidatura per far parte dello staff 
dell’AREA informatica contattando Francesco Ranieri. I numeri telefonici sono pubblicati sul sito 
AUGE.  
 
Punto 5 e 6 

 

Al fine di accrescere la presenza dell’AUGE sul territorio nazionale il presidente Angelo D’Aurora 
ha istituito la sezione di Rimini che coordinerà le attività per gli unep di Rimini, Ravenna e 
Cesena; la presidenza viene affidata alla collega Maria Grazia Frezza, alla quale vanno gli 
applausi di benvenuto di tutta l’assemblea e i ringraziamenti da parte dei membri del Direttivo 
per tutta la collaborazione che saprà offrire al nostro progetto. 
 
Si affronta inoltre la problematica relativa alla maggiore mobilitazione, organizzazione e 
coinvolgimento delle sezioni AUGE e delle modalità di intervento da parte dei Presidenti di 
sezione al fine di ottenere una sempre maggiore visibilità delle iniziative dell’AUGE e un 



ulteriore espansione del livello di conoscenza della Riforma insita nel DDL749 negli ambiti 
giuridico-economico. 
 A tale scopo il membri del Direttivo sollecitano tutti i Presidenti delle sezioni AUGE ad attivarsi    
al fine di continuare gli incontri con gli esponenti politici nonché di esportare il DDL Berselli-
Balboni nell’ambito giuridico- economico- (imprese e banche)  

Ciò si potrà attuare con: 
a. Sollecitazione di articoli di giornale  
b. Informazioni alla classe forense in merito alla riforma  
c. ulteriori incontri con gli Ordini degli avvocati, chiedendo l’approvazione di 

delibere a sostegno della nostra riforma; 
d. incontri con Senatori della Commissione Giustizia operanti nelle proprie zone di 

competenza;  
e. richiesta di incontri con i rappresentanti regionali di: 

- CONFINDUSTRIA  
- CONFCOMMERCIO 
- CONFARTIGIANATO 
- CONFESERCENTI 
- CAMERA DI COMMERCIO 
- ASPPI (Associazione piccoli proprietari immobiliari) con i quali il nostro 

Direttivo ha già avuto contatti e condivisione. 
f. organizzazione di convegni inerenti il DDL749 
g. organizzazione di giornate formative, in ambito regionale, per gli ufficiali 

giudiziari e aperte agli avvocati 
h. apertura di siti web delle Sezioni regionali AUGE 
i. risposte alle domande del FORUM U.N.E.P. sul sito AUGE  

 
Punto 7 

 
Il Direttivo nomina all’unanimità Paolo Pesa, già Responsabile nazionale AUGE, Tesoriere. 
 
Punto 8 

 

Andrea Mascioli illustra le modalità relative al ricorso per il riconoscimento della Polizza Kasko, 
invitando tutti i soci ad attivarsi per l’invio del tentativo di conciliazione presso le rispettive 
Direzioni Provinciali del Lavoro. Ulteriori informazioni sono reperibili sul sito AUGE. 
 
Punto 9  

 
Andrea Mascioli e Giuseppe Marotta invitano i presenti, nonché tutti i soci AUGE a partecipare 
al Congresso internazionale dell’UIHJ che si terrà a Marsiglia dal 7 al 12 Settembre 2009. 
Occasione davvero speciale per confrontarsi con Ufficiali Giudiziari di tutto il mondo e 
comprendere le potenzialità insite nella nostra professione generosamente utilizzate dai nostri 
colleghi nei vari continenti. 
Per tutte le informazioni www.uihj.com  e presto daremo ulteriori dettagli anche sul nostro sito 
www.auge.it 
   
Punto 10  

 
Al fine di rendere agevole la programmazione dei vari impegni dei Presidenti e dei membri del 
Direttivo e di favorire la più ampia partecipazione l’assemblea decide all’unanimità la data del 
prossimo Consiglio dei Presidenti AUGE che si terrà il 24 e 25 ottobre 2009 designando in via 
provvisoria quale sede Roma o Milano.  
 
L’assemblea si congeda. 
 

Il Direttivo AUGE – Il Consiglio dei Presidenti AUGE 


